



福田南中学校HP
二次元コード

いくなんだより

倉敷市立福田南中学校
学 校 だ よ り
令和 5 年 7 月 1 9 日
N.O. 5
校訓 自主・練磨・敬愛

地区総体の応援、ありがとうございました。

習の成果を発揮してがんばりました。

試合に真剣に取り組む生徒、一生懸命祈るように友達の活躍を応援する生徒、勝負に勝って友達と喜ぶ生徒、負けて涙を流す生徒、生徒たちはたくさんの感動を味わうことができたと思います。

勝負は時の運とは言え、負けた姿の生徒を見るのは本当に辛いです。特に、一生懸命頑張っている姿を知っているだけに残念でなりません。悔しい思いになれるのは、それだけ頑張っていたという証でもあります。残念な結果でしたが、試合内容は勝っていた試合もたくさんありました。

勝負は相手があることであり、自分たちの思いどおりにはいきません。しかし、練習でやっていないことや、できていないことは、試合でも当然できません。このことは、特に3年生には、自分の進路にも当てはまることです。今後の生活にぜひ生かしてほしいと願っています。

県総体へ出場できる部・個人は、さらなる活躍を祈っています。がんばれ、福田南中学校！



<県総体へ出場する部・個人>

団体の部：ソフトボール部、ハンドボール部、野球部、バドミントン部

陸上競技部男女 $4 \times 100m R$

個人の部：バドミントン（　　）、水泳（　　）、（　　）、
 （　　）、（　　）、（　　）、（　　）、
 （　　）、（　　）、（　　）、（　　）、
 （　　）、（　　）、（　　）、（　　）

いじめ防止講座①

7月11日
(火)、吉備国際
大学の



先生に来校していただき、3年生対象に「いじめ防止講座①」を開きました。「いじめられたら、悩みがあったら、困ったときには、信頼できるだれかにSOSを発信しよう」、傍観者に「いじめを止めようとする人たちになってください」というお話ををしていただきました。今後、身近にいじめがあったら、どのようにしたらいいか。解決するような行動を取ることを期待しています。

非行防止教室

7月12日(水)、
水島警察署生活安全
課や学校警察連絡室

の方に来校していただき、「非行防止教室」を開きました。SNSによるトラブルやいじめに関する具体的な事例を紹介しながら、お話を聞いていただきました。1学期を振り返ってみると、SNSでのトラブルが多かったように思います。今後、トラブルがないように、情報モラルに従って安全に使ってほしいと思います。

